

Holzmann GmbH & Co. KG · Südbachstraße 12 · 49196 Bad Laer

An unsere
Geschäftspartner

05. März 2021

Aktuelle Veränderungen auf dem Rohstoffmarkt

Sehr geehrte Geschäftspartner,

seit einem Jahr erleben wir aufgrund der Corona Pandemie alle eine sehr anspruchsvolle und herausfordernde Zeit. Sowohl im privaten-/ als auch im beruflichen Umfeld herrschen große Unruhen und Verunsicherungen, zu der nun noch eine weitere besondere Herausforderung dazu kommt.

Seitens unserer Vorlieferanten, vor allem aus dem Kunststoff-/ Polystyrolsektor, aber auch von anderen Branchen, wurden uns drastischste Preiserhöhungen angekündigt. Unser und Ihr Qualitätsanspruch, die Anforderungen an die Rohstoffe und die Dimensionen dieser Preisveränderungen gewähren uns keinen Spielraum, an der aktuellen Situation etwas zu ändern.

Auch können wir diese Preissteigerungen nicht mit unseren bisherigen Preisstrukturen auffangen, sodass wir gezwungen sind, unsererseits die **Preise zum 01.05.2021** anzupassen.

Da wir hoffen, dass es sich bei der nötigen Preiserhöhung „nur“ um eine gewisse Laufzeit handelt, planen wir die Erhöhung in Form eines Teuerungszuschlag (TZ) zu erheben. Sollte es innerhalb dieser Zeit zu einer Verbesserung am Rohstoffmarkt kommen, werden wir den Teuerungszuschlag senken bzw. vollständig entfallen lassen.

Was diese Preiserhöhungen für unsere Produkte konkret bedeuten, können wir aktuell noch nicht beziffern. In Kürze werden wir Ihnen weitere Details zukommen lassen. Für Rückfragen stehen Ihnen unsere Vertriebsmitarbeiter gerne zur Verfügung.

Diese besondere Markt- und Rohstoffsituation können wir nur gemeinsam bestehen. Vielen Dank für Ihr Vertrauen!

Mit freundlichen Grüßen



Dirk Holzmann
Holzmann GmbH & Co. KG